



La Fragua del Pinar

Parroquia Santa María del Pinar de Madrid 2018 – 55

Comenzamos nuevo curso

Querida familia de Santa María del Pinar. Comenzamos un nuevo curso y tenemos que irnos poniendo en marcha también en la parroquia. Poco a poco vamos reiniciando todas las actividades que teníamos y algunas más que el Señor nos quiere regalar este curso que comienza. Lo hacemos llenos de ilusión y confianza. Ilusión porque sabemos que el Señor cuenta con nosotros y confianza, porque sabemos que nosotros contamos con su Gracia y la intercesión de nuestra Madre Santa María del Pinar a cuyo cuidado tenemos puesta, tanto nuestra actividad como la vida de nuestra parroquia.



La mies es mucha y los obreros pocos pero, gracias a Dios, cada día sois más los que os ofrecéis para echar manos donde haga falta.

Estamos seguros que el curso que empieza va a ser una bendición y prueba de ello es este primer regalo que el Señor nos hace con la llegada de un nuevo seminarista de sexto curso, lo que significa que a final será ordenado diácono para la iglesia.

Desde esta Fragua Juan te damos la mejor de las Bienvenidas y te deseamos lo mejor entre nosotros.

Un regalo para este curso



Querida Parroquia de Santa María del Pinar:

Mi nombre es Juan, y soy el seminarista que a partir de este curso estaré en vuestra comunidad parroquial. Es para mí una alegría inmensa el poder dirigirme a vosotros y poder saludaros -aunque seguro que tendremos la oportunidad de saludarnos en persona dentro de poco-.

El pasado sábado, el rector del Seminario nos daba los nuevos destinos de pastoral en nombre del Cardenal, y ahí fue cuando me enteré de la parroquia a la que iba y por la que llevaba rezando, aun sin saber el nombre, desde finales del pasado curso. Es una gracia de Dios poder ir a una parroquia como la vuestra, y poder estar acompañado en este final de mi formación e inicio del ministerio de una comunidad así y de unos sacerdotes como los que tenéis entre vosotros. Muchas gracias de antemano por la acogida y, sobre todo, incluidme en vuestras oraciones. Espero poder estar pronto por allí. ¡Muchas gracias!



Jesús dijo:
“Dejadlos, no
impidáis a los
niños acercarse
a mi” Mt 20, 14

Una de las tareas más importantes de la vida de las parroquias es la que posibilita la preparación de aquellos que se acercan a pedir los sacramentos, ya sean de iniciación o que preparan para recibir algún sacramento. Curso a curso van aumentando el número de niños y jóvenes que se preparan en las catequesis con nosotros. Aquí os ofrecemos los diversos grupos de catequesis que ofrece la parroquia para que os podáis inscribir:

Grupos de Formación y Catequesis

Catequesis de Primera Comunión.

Los martes de 18:00 a 19:00. Primer día de encuentro de catequesis el **9 de octubre** a las 18:00 y primer día de catequesis el 16 de octubre a las 18:00. Además de las catequesis participan también en el **Oratorio de niños pequeños** y en las Misas los domingos.

Catequesis de Post-Comunión.

Los domingos de 11:00 a 12:00. Para niños que ya han celebrado su Primera Comunión, la hayan celebrado aquí o en otros lugares. Niños a partir de 9 años. Ya está abierto el plazo de inscripción

Ya está abierto el plazo de inscripción para los niños que cursan 2º de Primaria.

Catequesis de Confirmación.

Todos los que estéis interesados a partir de **14- 15 años**, os podéis apuntar ya y veremos con vosotros el grupo más adecuado para que os podáis incorporar a él

En breve comenzaran también el **grupo de Biblia**, el de las **Madres que rezan por los hijos** también está en marcha y os iremos informando más en profundidad.

Convivencia de familias

El grupo de matrimonios de la parroquia, **A Fuego Lento**, que se reúne los terceros viernes de mes, comienza el nuevo curso con un fin de semana de convivencia de familias.

Doce familias, una de las catequistas de los jóvenes y dos sacerdotes compartieron dos días y medio cerca de las hoces del río Duratón. Hubo tiempo para todo: preparar comidas, tertulias a todas horas, testimonios, oración, misa, adoración al Santísimo y también... barbacoa, canoas y baños en el río.



La parroquia, nos dice el Papa, ha de ser **familia de familias** y eso es lo que hemos podido constatar, que poco a poco se van estrechando lazos de amistad profunda, de fraternidad sincera en torno al Señor, nuestro maestro y que las familias tenemos mucho que decir en la iglesia y en la sociedad.

Es también una alegría ver como nuestros hijos se van haciendo amigos y cómo es posible compartir la fe y disfrutar de la vida, pasarlo bien y construir juntos el Reino de Dios.

¡Ven y verás!

PARROQUIA
SANTA MARÍA DEL PINAR

Grupo de jóvenes

+17 AÑOS | DOMINGOS | 20:00 HRS
SALONES DE LA PARROQUIA
[ENTRADA POR CALLE CULTURA]

GRUPO
NU
BA

Peregrinación a Tierra Santa

CON LA PARROQUIA SANTA MARÍA DEL PINAR
Presidida por el Párroco D. Pedro Pérez

09-16 Diciembre 2018

Alojamiento en Casas Novas,
pensión completa y propinas incluidas
Guía católica durante toda la peregrinación

PRECIO POR PERSONA EN HABITACIÓN DOBLE
1.395 €

PRECIO POR PERSONA EN HABITACIÓN INDIVIDUAL
1.680 €

Plazas limitadas, por estricto orden de inscripción.

Primer Plazo. 09 Septiembre. 700 euros / persona
Segundo Plazo. 09 Noviembre. Resto pendiente, junto con la fotocopia del pasaporte, con una caducidad mínima de 6 meses desde la fecha del viaje.

Aprovechad las últimas plazas

#PrayForTheChurch

CAMPAÑA ESPECIAL DE ORACIÓN POR LA IGLESIA

OCTUBRE 2018



¿Qué?

EN OCTUBRE REZA POR LA IGLESIA Y LUCHA CONTRA EL MAL.

El Papa Francisco nos urge a un tiempo especial de oración con todo el Pueblo de Dios durante octubre:

Rezando el Rosario a la Virgen María y el Sub Tuum Praesidium ("Bajo tu protección") para pedir por la Iglesia. Y a San Miguel Arcángel para que la defienda de los ataques del diablo.

¿Cuándo?

Durante todo el mes de octubre de 2018.

¿Dónde?

En misa, en un momento de oración personal o comunitaria, junto a amigos, compañeros, colegas, mientras viajas en transporte público, frente al Sagrario, etc.

¿Cómo?

1 Rezar el Santo Rosario.

Misterios Gozosos (lunes y sábado)	Misterios Dolorosos (martes y viernes)	Misterios Gloriosos (miércoles y domingo)	Misterios Luminosos (jueves)
<ol style="list-style-type: none"> La encarnación del Hijo de Dios. La visitación de Nuestra Señora a Santa Isabel. El nacimiento del Hijo de Dios. La Presentación del Señor Jesús en el templo. La Pérdida del Niño Jesús y su hallazgo en el templo. 	<ol style="list-style-type: none"> La Oración de Nuestro Señor en el Huerto de Getsemaní. La Flagelación del Señor. La Coronación de espinas. El Camino del Monte Calvario cargando la Cruz. La Crucifixión y Muerte de Nuestro Señor. 	<ol style="list-style-type: none"> La Resurrección del Señor. La Ascensión del Señor. La Venida del Espíritu Santo. La Asunción de Nuestra Señora a los Cielos. La Coronación de la Santísima Virgen. 	<ol style="list-style-type: none"> El Bautismo en el Jordán. La autorealización en las bodas de Caná. El anuncio del Reino de Dios invitando a la conversión. La Transfiguración. La Institución de la Eucaristía, expresión sacramental del misterio pascual.

2 Rezar el Sub Tuum Praesidium:

Bajo tu amparo nos acogemos, santa Madre de Dios, no deseches las súplicas que te dirigimos en nuestras necesidades, antes bien, libranos de todo peligro, ¡oh siempre Virgen, gloriosa y bendita! Amén.

3 Rezar la Oración a San Miguel Arcángel:

San Miguel, defiéndenos en la lucha, sé nuestro amparo contra la perversidad y las acechanzas del demonio, que Dios humille su soberbia. Y tú, Príncipe de la milicia celeste, arroja al infierno a Satanás y demás espíritus malignos que vagan por el mundo para perdición de las almas. Amén.

¿Por qué?

Porque la Iglesia necesita el compromiso y la oración de todos para afrontar los momentos de dificultades y desafíos que está viviendo.

"Éste es nuestro poder: no prevalecer o gritar más fuerte, según la lógica de este mundo, sino ejercitar la fuerza mansa de la oración".

Papa Francisco

Red Mundial de Oración del Papa
WWW.POPESPRAYER.NET

Visita nuestra web: www.santamariadelpinar.archimadrid.es



Síguenos: [Santa María del Pinar](https://www.facebook.com/santamariadelpinar)